

STADTRADELN 2025

vom 29. Juni bis zum 19. Juli

tritt Attenkirchen für unser Klima
und unsere Jugend in die Pedale

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner unserer Gemeinde,

nach unseren erfolgreichen Teilnahmen in den letzten Jahren, geht unser STADTRADELN heuer schon in die fünfte Runde. Wie in den Jahren zuvor hatten wir 2024 erneut den dritten Platz in der Wertung Kilometer pro Einwohner belegt und einen Stockerlplatz wollen wir dieses Jahr natürlich erneut erreichen.

Ab Sonntag, 29. Juni 2025, heißt es auch bei uns für drei Wochen wieder:
»Los geht's zum STADTRADELN!« oder besser »... zum DORFRADELN!«

Das Fahrrad bringt euch an der frischen Luft gesund von einem Ortsteil zum nächsten oder auch zur nächsten Bushaltestelle. Nutzt gern den Freizeitbus in Richtung Freising oder Kelheim und genießt eine kurze Rast auf den Bänken am Bockerlweg zwischen Attenkirchen und Thalham.

Euer Verzicht auf's Auto fördert auch dieses Jahr unmittelbar unsere Jugend. Denn für jeden geradelten Kilometer zahlt die Gemeinde 5 Cent in die Kassen unserer Vereine für eine aktive Jugendarbeit.

Wenn euch beim Radeln durch unsere Gemeinde Problemstellen für den Radverkehr auffallen, dann meldet uns diese bitte umgehend, damit wir Abhilfe schaffen können.

Wir freuen uns auf eure zahlreichen Anmeldungen für einen klimafreundlichen Wettstreit und wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein allzeit gutes, gesundes und vor allem unfallfreies Unterwegssein.



Mathias Kern
Erster Bürgermeister
der Gemeinde Attenkirchen

Dr. Walter Schlott
Mobilitätsbeauftragter
der Gemeinde Attenkirchen



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



Foto: Dr. Walter Schlott, 2025

So funktioniert's ...

Wer?

Startberechtigt für Attenkirchen sind alle Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde, aber auch alle, die hier arbeiten oder in einem Attenkirchner Verein Mitglied sind.

Wo?

Ab sofort könnt ihr euch registrieren unter: www.stadtradeln.de/attenkirchen
Ihr habt dort zwei Möglichkeiten: ein neues Team registrieren oder einem bestehenden Team beitreten. Wenn ihr ein neues Team anlegt, dann übernehmt ihr damit auch die Teamleitung. Eure Kolleginnen und Kollegen aus Verein und Arbeit oder Freundinnen und Freunde können sich dann diesem Team anschließen.
Für unser Kinderhaus und unsere Schule kann z.B. der Elternbeirat ein Team anlegen. Eltern können die von ihren Kindern geradelten Kilometer bei sich mit verbuchen. Sucht in euren Vereinen, Firmen, Ortsteilen, Freundeskreisen eine Teamleitung, die euer Team registriert oder noch besser, registriert gleich heute noch eure Gruppe selbst und ladet eure Kolleginnen, Kollegen, Freundinnen und Freunde dazu ein.

Wie?

In den 21 Tagen der Aktion geht es nun darum, so viele Kilometer wie möglich für euch und euer Team zu radeln. Die zurückgelegten Strecken tragt ihr dann auf der Website oder über die Stadtradeln-App ein. Wir empfehlen euch die App herunterzuladen.

Was?

Am Ende verteilt die Gemeinde für jeden geradelten Kilometer nach dem Solidaritätsprinzip 5 Cent an unsere Vereine, die aktive Jugendarbeit betreiben.
Für besonders Fleißige werden weitere Preise in Aussicht gestellt. Am Sonntag, den **27. Juli gegen 15:00 Uhr** sollen die Fleißigsten im ASS-Garten am Dorfzentrum geehrt werden.

Wann?

Registrieren könnt ihr euch ab sofort. Ab **29. Juni** könnt ihr eure Kilometer eintragen.
Am Starttag wird die Auftaktveranstaltung vom Landkreis Freising mit einer Sternfahrt zum Bürgerfest in Langenbach führen. Abfahrt in Attenkirchen soll gegen 10:30 Uhr am Dorfzentrum sein.

Noch was ...

Radelt bitte alle mit Helm, zu eurem eigenen Schutz, aber auch als Vorbild für unsere Kinder.

Nutz gerne auch den Freizeitbus mit Fahrradmitnahme. Er hält auch in Attenkirchen.
www.tourismus-kreis-freising.de/de/service/freizeitbus

Elektro-Fahrräder bis 25 km/h sind erlaubt, denn auch sie reduzieren Fahrten mit dem Auto.

Denkt bitte daran, dass es nicht um überzogenen Konkurrenzkampf, sondern vielmehr um gemeinsame Ziele geht: unsere Umwelt zu schützen, unsere Gesundheit zu erhalten und unsere Jugend zu fördern.

Am **13. Juli** ist eine gemeinsame Radltour zur Schimmelkapelle in Enzelhausen geplant. Weitere Informationen folgen.

Alles klar?

Wenn ihr noch Fragen habt, stehe ich euch gerne per E-Mail zur Verfügung:
walter.schlott@attenkirchen.de

Weitere Informationen folgen auch auf der Website der Gemeinde unter www.attenkirchen.de sowie in den sozialen Medien.

**Gemeinde
Attenkirchen**

